

# Fachschaftsprotokoll

Quanton

11. September 2025

Anwesende: Quanton, Kai, Grey, Simon, Lisanne, Conor, Jannick, Noah, Immi, Lasse, Markus, Benny, Tim, Samuel

Alumni:

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

|          |                                                         |          |
|----------|---------------------------------------------------------|----------|
| <b>1</b> | <b>Formalia</b>                                         | <b>3</b> |
| 1.1      | Präsidium . . . . .                                     | 3        |
| 1.2      | Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . . | 3        |
| 1.3      | Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .                 | 3        |
| <b>2</b> | <b>Checkliste/Kalender</b>                              | <b>3</b> |
| <b>3</b> | <b>Erstiphase</b>                                       | <b>3</b> |
| 3.1      | Erstiheft . . . . .                                     | 3        |
| 3.2      | Instagram . . . . .                                     | 4        |
| 3.3      | Spieleabend . . . . .                                   | 4        |
| 3.4      | Institutsführung . . . . .                              | 4        |
| 3.5      | Erstis abfangen . . . . .                               | 4        |
| 3.6      | Pubquiz . . . . .                                       | 4        |
| 3.7      | Kneipentour . . . . .                                   | 4        |
| 3.7.1    | Masterkneipentour . . . . .                             | 4        |
| 3.8      | Anmelden . . . . .                                      | 5        |
| 3.9      | Stadtralley . . . . .                                   | 5        |
| 3.10     | Ersticafe . . . . .                                     | 5        |
| 3.11     | Flunkyball . . . . .                                    | 5        |
| 3.12     | Erstihütte . . . . .                                    | 5        |
| <b>4</b> | <b>FS-Pullis</b>                                        | <b>5</b> |

|          |                                    |          |
|----------|------------------------------------|----------|
| <b>5</b> | <b>Sonstiges</b>                   | <b>6</b> |
| 5.1      | FS-Kalender(digital -.-) . . . . . | 6        |
| 5.2      | Overleaf . . . . .                 | 6        |

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:28 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Kai
- Protokoll: Quanton

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Wurde hochgeladen.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 Checkliste/Kalender

- Datenschutz Denkt dran.
- Unbeantwortete Mails Ja. Wir können uns mit dem Prorektor treffen. Man muss sich aber mit den anderen Fachschaften einen gemeinsamen Termin finden. Wollen wir das? Wir könnten der Mathe schreiben? Quanton schreibt. Den FakRat könnte man zum Beispiel ansprechen.
- Website aktualisieren Ist aktuell. Die Termine vom Prüfungsamt sind nicht auf der Website.
- CERN-Fahrt Läuft alles. Wir müssen mal mit dem Geld schauen, vielleicht sind Leute motiviert frühzeitig Getränkegeld zu zahlen.

# 3 Erstipphase

## 3.1 Erstiheft

Das Erstiheft (kurze) ist im Druck. Wir müssen vom Roth die Umschläge abholen, dann das Erstiheft dort einpacken und dann dem Roth wieder unfrankiert geben. Wir müssen also nur alles wegschicken und nichts zahlen. Das sollten wir aber zeitnah machen. Dazu könnte man sich immer mal wieder <sup>1</sup> treffen und das machen. Kai hat Plan aber von Freitag bis Dienstag nicht da. Conor und Quanton würden helfen, Markus und Lisanne auch. Top.

---

<sup>1</sup>also oft

### **3.2 Instagram**

Lisanne macht Instagram. Sollen wir schon das Programm schon schicken, wenn sich halt noch was ändert ist halt doof. Wir können eine vorläufige Version machen und das hochladen. Das machen wir so.

### **3.3 Spieleabend**

#### **TRAGT EUCH IN DEN SCHICHTPLAN EIN!!!!!!**

Jannick macht beim Spieleabend die Orga. Haben wir Spiele? Ja. Jannick und Henri kümmern sich drum.

Ah Raumanträge, Grey kümmert sich drum. Wir sollten auch eine Transponder Freischaltung beantragen, insbesondere auch für die Bib.

Wir machen auch wieder Glühwein.

### **3.4 Institutsführung**

Tragt euch dazu ein. Das ist ganz einfach, da muss man fast nichts machen. Wir brauchen auch Leute, die am ersten Vorkurs Tag zum Vorkurs gehen. Quanton macht das und Lisanne hilft auch.

### **3.5 Erstis abfangen**

Wir sollten am Mittwoch vor dem Kurs Erstis abfangen. Lisanne schreibt in das Google Docs einen Schichtplan dazu rein.

### **3.6 Pubquiz**

Hier ist der Schichtplan gut gefüllt. Wir sollten uns vielleicht dazu einmal treffen.

### **3.7 Kneipentour**

Wer will die Kneipentour organisieren? Noch niemand. Das ist wirklich nicht viel Aufwand. Es gibt ein TeX-Dokument. Wenn sich niemand findet macht es Grey. Samuel hilft mit und bis nächste Woche können sich noch Leute finden. Dafür können sich einige Menschen vorstellen eine Kneipentour zu leiten.

#### **3.7.1 Masterkneipentour**

Die wird es geben. Man könnte die beiden Touren zusammenlegen. Oder man geht in die erste AQM Vorlesung und preist die Kneipentour an, das ist vielleicht die beste Idee. Das könnte man als Masterkneipenabend machen. Man könnte nichtsdestotz für die paar Leute die schon gefragt haben die Erstikneipentour empfehlen, wir kommunizieren

aber dass das für Bachelor Erstis entworfen wurde.  
Man könnte den Masterkneipenabend auch alle aus dem Master einladen. Das klingt sehr gut.

### **3.8 Anmelden**

Es gibt einen Limesurvey Link der in myUFR App. Den packen wir das auch auf die Website.

Es ist sinnvoll wenn viele Leute Zugriff auf die Erstimailadresse haben.

Regel: Wer Mails liest und nicht antwortet, setzt sie auf unbekannt.

Für Zugangsdaten schreibt Kai.

### **3.9 Stadtralley**

Quanton und Markus kümmern sich drum. Die Stadtralley fängt um 15:30 Uhr an und wir machen sie ein wenig kürzer.

Tragt euch auch hier für Stationen ein.

### **3.10 Ersticafe**

Kai macht das an dem Tag und Anton kümmert sich um den Einkauf fürs Ersticafe.

### **3.11 Flunkyball**

Kai macht das, weiß aber noch nicht wann er da ist. Kai macht aber den Schichtplan und einen Turnierplan.

### **3.12 Erstihütte**

Es gibt einen Schichtplan. Das Sheet ist das selbe wie letztes Jahr. Es wird dieses Jahr zwei Kochcrews geben.

Am 1. Oktober gehen wir einkaufen, wer hat Lust? Tragt euch bitte in die Schichte ein.

## **4 FS-Pullis**

Wir geben sie gleich aus.

## 5 Sonstiges

### 5.1 FS-Kalender(digital --)

Anton hat ein Problem mit dem Fachschaftskalender in der Fachschaft. Anton möchte diesen Kalender digitalisieren, maybe nicht bei google. Einfach auch alle Termine da reinpacken. Wenn man eine eigene FS Emailadresse hätte, hätte man auch einen eigenen Kalender.

### 5.2 Overleaf

Es wurden verschiedene Fachschaften angeschrieben und die Rückfrage kam, wie wir das finanzieren? Das soll über die Uni gehen, wie ist das mit irgendwelchen Töpfen, keine Ahnung? Da reden wir in der Kleingruppe.

---

Ende der Sitzung: 19:45 Uhr